

RUBÉN BLADES SE
LLEVA OTRO LATIN
GRAMMY POR LA
PRODUCCIÓN
'FOTOGRAFIAS'

P 8. PLAY



P 14. LA ROJA

PASARÁ 37 AÑOS DE PRISIÓN POR MATAR A PAOLA EN LAS PRADERAS DE LA CHORRERA.

Panamá respira, los chapines lloran

**'LA ROJA' MOSTRÓ CARÁCTER Y LOGRÓ
EL TRIUNFO 3-2. TENEMOS QUE
GOLEAR A EL SALVADOR**

Los dos goles del inspirado Cecilio Waterman le permiten al onceno tricolor seguir con vida en la eliminatoria mundialista. Fue un partido no apto para cardiacos, porque en el tramo decisivo del cotejo disputado en el estadio El Trébol, Guatemala emparejó el duelo, pero José Fajardo apareció en escena para inclinar la balanza



3



2

P 12. ESTADIO



P 6. MUNDO

EL PENTÁGONO ANUNCIÓ LA OPERACIÓN 'LANZA DEL SUR' EN PLENA TENSIÓN CON VENEZUELA

B/35

@elsiglodigital Viernes 14 de noviembre de 2025



Con la ayuda del perro 'Larry' incautan gran cargamento de droga

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un extranjero fue capturado con tremendo cargamento en el puesto de control de Guabalá, distrito de Tolé, provincia de Chiriquí, cuando intentaba cruzar rumbo a Costa Rica con 150 paquetes rectangulares dentro del furgón que manejaba.

El hecho se dio la mañana de ayer jueves, durante una diligencia de allanamiento



que inició a las 6:40 a.m. y terminó dos horas después. El detenido fue identificado con el apellido Granado, de 47 años, un costarricense residente en Ciudad Neily.

Conducía una mula roja, proveniente de la ciudad de Panamá y con destino a San José. En el registro, unidades de la Dirección Nacional Antidrogas (DNAD) con apoyo del can 'Larry', detectaron los 150 paquetes forrados con cinta adhesiva de distintos colores, además de dos celulares y una tableta.

El fiscal adjunto, Ricardo Bryan, del Ministerio Público (MP), estuvo a cargo de la diligencia y ordenó la aprehensión del conductor y el decomiso del material. Las autoridades investigan si este cargamento forma parte de una red de narcotráfico internacional que opera entre Panamá y Costa Rica.

P 2. HECHOS

EL CENTAVO SERÁ COSA DEL PASADO.
ENTRAREMOS A LA ERA DEL REDONDEO.

LEADIMIRO GONZÁLEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. El primer homicidio del mes de noviembre en el distrito de San Miguelito, se reportó la noche de ayer miércoles, en el sector de El Valle de San Isidro.

Todo ocurrió cuando los vecinos del mencionado lugar escucharon varias detonaciones, pero no se trataba de fuegos artificiales, eran balas.

Nunca se imaginaron que la sombra de la muerte se paseó por sus calles. Uno de los vecinos había sido asesinado a tiros, estaba tendido en el pavimento frente a su casa.

Testigos contaron que la víctima al parecer, estaba siendo acechada por sus verdugos, pues cuando partió de su vivienda los pistoleros salieron de una vereda y le soltaron plomo.

Hasta el momento no se han reportado capturas. En octubre seis personas fueron asesinadas en esta región del país, la mayoría con armas de fuego.

San Miguelito también se calentó, mataron a otro en San Isidro

Ilustrativa / El Siglo

